



青郷小だより

令和5年 11月号 高浜町立青郷小学校



校外での学習活動を通して

成長する青郷っ子



地球温暖化の影響なのか、11月に入っても夏日が続き、半袖で過ごせる日がありましたが、校庭の桜の木も色づき、葉を落としています。また、銀杏の木も少しずつ黄色に色づき始めました。やっと秋がやってきましたが、暦の上では立冬を過ぎました。

さて、今年度は、大飯郡の小中学校連合音楽会が4年ぶりに開催され、4・5年生が、出場しました。久しぶりの開催なので、大飯郡の小中学校の交流を目的とし、1曲はそれぞれの学校の校歌を歌うこととしました。青郷小学校の子ども達も、練習を重ねるうちに校歌を歌う声も大きく、そしてきれいになり、堂々と歌えるようになってきました。その歌声が全校に伝わり、児童集会等で歌う校歌は、大変きれいに歌うことができるようになっていきます。自分の学校の校歌を誇りに思い、大切に歌えるようになってほしいです。

10月と11月はたくさんの学習活動がありました。子ども達は、校内だけでなく、校外でも、いろいろな方とのかかわりを通して、大きく成長しています。日々成長する子ども達の様子についてお伝えします。

【1～5年生・秋季遠足 6年生・修学旅行】

10月19日（木）に1～5年生が、おい町に秋季遠足に、19日（木）・20日（金）と6年生が、奈良・大阪方面へ修学旅行に行きました。天候に恵まれて、子ども達は集団行動や公共のマナーを学びながら、楽しく活動することができました。



「6年生：奈良 東大寺」



「5年生：若州一滴文庫」



「1～4年生：こども家族館」

【自転車教室・ふれあい体験活動】

10月28日(土)の午前に自転車教室、午後にふれあい体験活動を行いました。自転車教室は、前日からの雨が残り、外での実地訓練をすることができませんでしたが、交通指導員さんから、学年に応じて自転車に乗るうえで大切なことを学ぶことができました。午後からのふれあい体験では、13の講座があり、たくさんの講師の方に日頃の学習ではできない体験をさせていただきました。



「自転車教室 低学年」



「ふれあい体験(ゲートボール・絵手紙)」



【校内マラソン大会】

11月1日(水)、秋晴れの中、校内マラソン大会が行われました。沿道で応援の声に子ども達は力をもらい、どの子も自分の力を発揮し、全員が時間内に完走することができました。応援ありがとうございました。



【青郷地区文化祭・大飯郡小中学校連合音楽会】

4・5年生が、青郷地区の文化祭と大飯郡小中学校連合音楽会に出演し、「青郷小学校 校歌」と「Smile Again」を歌いました。どちらも数年ぶりの出演で、少し緊張しているようでしたが、のびのびと歌声を響かせることができました。



<12月の予定> 19日(火) 第2学期保護者会(給食後下校)
22日(金) 第2学期終業式(給食はありません)
<1月の予定> 9日(火) 第3学期始業式(給食はありません)
※ 子ども達の学びの様子は、ブログでも紹介しています。ご覧ください。
< <http://seikyo.takahama-town.com/> > <QRコード>

